

滝ヶ谷公園ニュース第3号



今年も鮮やかな紅葉が

この秋も滝ケ谷公園内の遊歩道沿いにサクラ、イチョウ、ケヤキなどが鮮やかな 紅葉を見せ、犬の散歩に訪れる人、ジョギングをする人、そして駆け回る子どもたち の目を楽しませてくれました。 公園内には合計約500本の落葉樹があります。



落葉の回収と堆肥利用

美しくし隊では、11月から12月一杯までの予定で、公園内全域の落葉の回収を行っています。また、回収した落葉は公園内の貴重な養分であると考え、廃棄処分するのではなく、公園内2ヶ所の茂み内に設けた木製の「落葉ため」に集積しています。この落葉堆肥化は昨年冬より始めており、この夏までに真黒でミミズの沢山いる良質堆肥となることを確認し、サクラの若返り追肥などとして還元しました。



しし座流星群に深夜の公園賑わう

11月19日未明に世界各地でしし座流星群が観測されました。

滝ケ谷公園でも同日午前1~4時頃の間、何百年に一度という報道を信じた見物人が、凍て付く寒気の中そぞろ集まり、多いときで数10人が空を見つめていました。幸い流星ショーの間、空は一点の雲もなく澄み渡り、また流星も前評判どおり1時間で200個近く(筆者カウント)流れました

グランド芝生の囲いを撤去しました

グランドの西側と北側の周囲に5月末に張った芝生が根付きましたので養生用囲いを外しました。グランド利用の方々には5ヶ月近〈ご不便をおかけいたしました。 この芝生が根付いたことにより、毎年降雨のたびに繰り返されていたグランドからの土砂流失が大幅に低減しました。



~ 年賀状にも最適! 四季の絵葉書完成 ~

滝ケ谷公園の四季を楽しむポストカードの「春」「夏」ができ、これで四季が揃いました。

これを記念して12月16日[日]15 17時 公園東口にて展示販売を行う 予定です。 1枚50円ですのでどうぞご検討下さい。

定例活動日は毎月第1・第3日曜の夕方です

美しくし隊では滝ケ谷公園の清掃・美化ボランティアを毎月第1・第3日曜 に行っています。

今月から3月までは下記の月日に15時から17時まで、落葉拾いなど実施します。 どなたの参加も大歓迎ですので、お気軽に声をおかけ下さい。

12月: 2日、16日 1月: 6日、20日 2月: 3日、17日 3月: 3日、17日

番外 : 公園地下トンネルでトラック横転事故

神戸新聞によると、11月22日午前8時頃、公園地下の「神の谷トンネル」 西行き車線で、前方渋滞に気付いて急ハンドルを切ったトラックが横転、 積荷が道路をふさぎ、約4時間不通となったようです。

同トンネル西行きは早朝ラッシュ時や野球・サッカー開催時には渋滞 し、同様の事故がこれまでにも起きています。 みなさまも十分お気を付け 下さい

滝ヶ谷公園ニュース 第3号

発行日:2001年 12月 1日 (季刊年4回発行)

発行人:公園美緑化ボランティア 滝ヶ谷公園を美しくし隊 代表連絡先:川村(神の谷3-5-20, kawatake@portnet.ne.jp)

次号予定:第4号は来年3月1日発行予定です。